
IQUE FRANCAISE

ARTEMENT DU GARD

Afférents au Conseil Municipal : l9
- En exercice : 19

- Présents: 15

- Représentés : 4
- Absents excusés : 0

Date de la convocation :
9 Novembre 2022

Date dtaflichrqe
23 Novembre 2022

Obiet de l¡ délibération :

I. FINANCES: Archives
municipales: Dem¡nde de
subvention au Conseil
Département¡l du Gard.
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DELIBERATIONS
DU CONSEIL MI.TNIICIPAL

DE LA COMMTJNE DE SAZE

Séance du l7 Novembre2022

L'an deux mille vingt-deux, le dix-sept du mois de Novembre à

19h00, le Conseil Municipal de cette Commune, régulièrement
convoqué, s'est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu
habituel de ses séances, sous la présidence de Monsieur Yvan
BOURELLY, Maire de SAZE.

Présents : Yvan BOURELLY, Maire, Jacqueline
TOURANCHE, Philippe MASSIAS, Agnès PAYAN, Gilles
COLLIOUD-MARICHALLOT, Adjoints au MaAe, Françoise
LAUTIER, Stéphanie BERNARD, Dominique ROGER,
Jocelyne EXPOSITO, Pascal CARREZ, Béatrice FAUX,
Emilie BECK, Xabi CLAVERIE, Sarah ROWIERE, Olivier
RIVIERE, Conseillers Municipaux.

Àbsents av¡nt donné délés¡tion de vote : Stéphanie VASSAS
à Yvan BOIIRELLY, Grégory TESTUD à Emilie BECK,
Didier OLIVERA à Jocelyne EXPOSITO, Guillaume
DELORME à Gilles COLLIOLJD-MARICHALLOT.
Secrétaire de Séance : Dominique ROGER.

Monsieur le Maire explique aux conseillers municipaux que le Conseil Départemental a adopté des évolutions
relatives au développement de la mémoire et du patrimoine éligibles à une subvention pour la préservation des
archives historiques des communes du Gard.

La commune a sollicité I'intervention de l'archiviste du Centre de Gestion du Gard, qui après sa visite dans les
locaux municipaux du château de SAZE, a émis un certain nombre d'observations qui doivent être mise en
place pour I'aménagement des salles archives.

C'est pourquoi, Monsieur le Maire propose de solliciter auprès du Conseil Départemental du Gard une
participation financière pour la réalisation de ces aménagements afin de respecter l'obligation pour la
commune d'assurer ses archives communales historiques qui constituent un patrimoine archivistique
permettant de retracer l'histoire des territoires.

Cette participation financière pourrait être de I'ordre de 5A% du montant éligible des dépenses H.T. Le compte
rendu de visite de I'archiviste ainsi que le plan de financement seront annexés au dossier de demande de
subvention,

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, Monsieur le Maire entendu, à I'unanimité

- Accepte cette proposition ;

- Sollicite un financement au titre de la préservation des archives communales
- Décide d'inscrire la dépense au budget de la commune
- Autorise Monsieur le Maire à accomplir tous actes nécessaires à l'exécution de la présente
délibération et signer toutes les pièces se rapportant à ce dossier.

Pour extrait, copie certi
Au registre sont les

Monsieur le
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FRANCÄISE

DU GARD

- Afférents au Conseil Municipal : 19
- En exercice : 19

- Présents: 15

- Représentés : 4
- Absents excusés : 0

I)ate de la convocation :

9 Novembre 2022

Date d'affichaqe
23 Novembre 2022

Obiet de la délibération :

II. ADMINISTRATION GENERALE :
Convention de servitudes nour
installation de réscau électrique à La
Cerisaie.
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DELIBERATIONS
DU CONSEIL MI.JNICIPAL

DE LA COMMTJNE DE SAZE

Séance du l7 Novembre2022

L'an deux mille vingt-deux, le dix-sept du mois de Novembre à
19h00, le Conseil Municipal de cette Commune, régulièrernent
convoqué, s'est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu
habituel de ses séances, sous la présidence de Monsieur yvan
BOURELLY, Maire de SAZE.

Présents : Yvan BO{.JRELLY, Maire, Jacqueline
TOURANCHE, Philippe MASSIAS, Agnès PAYAN, Gilles
COLLIOTID-MARICHALLOT, Adjoints au Maire, Françoise
LAUTIER, Stéphanie BERNARD, Dominique ROGER,
Jocelyne EXPOSITO, Pascal CARREZ, Béatrice FALIX, Emilie
BECK, Xabi CLAVERIE, Sarah ROUVIERE, Olivier
RIVIERE, Conseillers Municipaux.

Absents rvant donné délésation de vote : Stéphanie VASSAS
à Yvan BOURELLY, Grégory TESTUD à Emilie BECK, Didier
OLIVERA à Jocelyne E)GOSITO, Guillaume DELORME à
Gilles COLLIOUD-MARICHALLOT.
Secrétaire de Séance : Dominique ROGER.

Monsieur le Maire explique aux conseillers municipaux présents que la société Enedis sollicite la commune pour
I'obtention d'une convention de servitudes de réseau électrique sur la parcelle communale AD nol3 pour
l'amélioration de la qualité de desserte et d'alimentation du réseau électrique de distribution publiquã du
lotissement La Cerisaie.

Des travaux de pose de 3 canalisations souterraines dans une bande d'environ 3m de large sur une longueur
totale d'environ 40m, un ou plusieurs coffrets, des bornes de repérage doivent être réalisés sur I'emprise de la
parcelle communale identifiée ci-dessus nécessitant la signature d'une convention entre Enedis et la õommune.

A titre de compensation forfaitaire et définitive des prejudices spéciaux de toute nature, Enedis s'engage à ve¡ser
une indemnité unique et forfaitaire de cinquante euros lors de l'établissement de I'acte notarié.

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à I'unanimité, décide :

D'autoriser la société ENEDIS à bénéficier des droits de servitude détailiés dans la convention jointe sur la
parcelle cadastrée section AD nol3, propriété de la commune pour la pose et l'entretien de différents
équipements électriques nécessaires à l'amélioration du réseau électrique du lotissement La Cerisaie.
D'autoriser Monsieur le Maire à signer tous documents y afférents
Dit que cette servitude est consentie contre une indemnité unique et forfaitaire de cinquante euros et que les frais
d'acte sont à la charge d'Enedis.

Pour extrait, copie
Au registre sont
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UE FRANCAISE

TEMENT DU GARD

- Afférents au Conseil Municipal : 19
- En exercice : 19

- Présents: 15
- Représentés : 4
- Absents excusés : 0

Pate de la convocation :
9 Novembre 2022

D¡te d'¡ffichaqe
23 Novembre2l2Z

Obiet de la délibération :

III. ADMINISTRATION GENERALE :

Disoositif d'alerte des oooulatíons:
conventÍon de qrounement de
commandes avec la Commaunauté
d'Asslomération du Grand Aviqnon.
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DELIBERATIONS
DU CONSEIL MUNICIPAL

DE LA COMMI.'NE DE SAZE

Séance du 17 Novem&e2022

L'an deux mille vingt-deux, le dix-sept du mois de Novembre à
19h00, le Conseil Municipal de cette Commune, régulièrement
convoqué, s'est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu
habituel de ses séances, sous la présidence de Monsieur Yvan
BOURELLY, Maire de SAZE.

Présents : Yvan BOURELLY, Maire, Jacqueline
TOURANCHE, Philippe MASSIAS, Agnès PAYAN, Gilles
COLLIOUD-MARICHALLOT, Adjoints au Maire, Françoise
LAUTIER, Stéphanie BERNARD, Dominique ROGER,
Jocelyne EXPOSITO, Pascal CARREZ, Béatrice FAUX, Emilie
BECK, Xabi CLAVERIE, Sarah ROUVIERE, Olivier
RIVIERE, Conseillers Municipaux.

Absents ¡v¡nt donné délégatlon de vote: Stéphanie VASSAS
à Yvan BOURELLY, Grégory TESTLID à Emilie BECK, Didier
OLIVERA à Jocelyne EXPOSITO, Guillaume DELORME à
Gilles COLLIOUD-MARICHALLOT.
Secrét¡ire de Sé¡nce : Dominique ROGER.

Monsieur le Maire explique aux conseillers municipaux présents que la commune souhaite disposer d'un
dispositif de communication pour alerter les administrés en cas de danger,

La communauté d'agglomération et ses communes membres partagent des besoins communs en matière d'achats
dont celui de mise en place d'un dispositif d'alerte des populations.

C'est pourquoi la communauté d'agglomération propose une convention constitutive d'un groupement de
commandes à cet effet dont le détail figure ci-dessous :

Vu les articles L.1414-3 et L.141 l-5 du Code général des collectivités territoriales,
Vu l'article L.2113-6 du code de la commande publique,
Vu la délibération noC2020A729/003 en date du2910712020, portant élection des membres de la commission
d'appel d'offres de la Communauté d'Agglomération du GrandAvignon,
Vu la délibération de la Communauté d'Agglomération du Grand Avignon en date du 28 septembre 2022
autorisant Monsieu¡ le Président du Grand Avignon à signer la convention constitutive d'un groupement de
commande pour la mise en place d'un dispositif d'alerte des populations impliquant la Communauté
d'Agglomération du GrandAvignon et ses communs membres,
Considérant les besoins communs pour la mise en place d'un dispositif d'alerte des populations,
Considérant la volonté de la Grand Avignon de répondre à ce besoin via I'UGAP,
Considérant le projet de convention constitutive d'un groupement de commandes à cet effet, dont le Grand
Avignon est le coordonnateur,

Chacun des membres du groupement s'engage par son représentant à exécuter le marché pour son compte pour
la partíe qui les concerne :

Pour le Grund Avisnon :
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Pour les communes membres du grouoement:

campagne de diffusion de messages via le service de TéléAlefte.

Il est proposé au conseil municipal d'autoriser la signature de la convention constitutive d'un groupement de
commande.

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à I'unanimité :

- AUTORISE Monsieur le Maire à signer la convention constitutive d'un groupement de commande
pour la mise en place d'un dispositif d'alerte des populations impliquant La Communauté
d'Agglomération du GrandAvignon et ses communs membres.

Pour extrait, copie
Au registre sont les

Monsieur le
Y
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UE FRANCAISE

ARTËMENT DU GARD

Nombre de membres :

- Afférents au Conseil Municipal : 19
- En exercice : 19
- Présents : 15

- Représentés : 4
- Absents excusés : 0

Date de la convocation :
9 Novembre 2022

Date drafüch¡se
23 Novembre2022

ObÍet de la délibérrtion :

IV. ADMINISTRATION GENERALE :
Adoption du nouveau rèslement
intérieur des cimetières.

+_,1.-,1.-*-,1.

YBILC

DELIBERATIONS
DU CONSEIL MUNICIPAL

DE LA COMMUNE DE SAZE

Séance du l7 Novembre2022

L'an deux mille vingt-deux, le dix sept du mois de Novembre à
19h00, le Conseil Municipal de cette Commune, régulièrement
convoqué, s'est réuni au nombre prescrit par la loi, dans Ie lieu
habituel de ses séances, sous la présidence de Monsieur Yvan
BOURELLY, Maire de SAZE.

Présents : Yvan BOURELLY, Maire, Jacqueline
TOURANCHE, Philippe MASSIAS, Agnès PAYAN, Gilles
COLLIOIID-MARICHALLOT, Adjoints au Maire, Françoise
LAUTIER, Stephanie BERNARD, Dominique ROGER,
Jocelyne EXPOSITO, Pascal CARREZ, Béatrice FAUX,
Emilie BECK, Xabi CLAVERIE, Sarah ROUVIERE, Olivier
RMERE, Conseillers Municipaux.

Absents ¡v¡nt donné délés¡tion de votê : Stéphanie VASSAS
à Yvan BOITRELLY, Grégory TESTUD à Emilie BECK,
Didier OLIVERA à Jocelyne EXPOSITO, Guillaume
DELORME à Gilles COLLIOUD-MARICHALLOT.
Secrétsíre de Séance : Dominique ROGER.

Monsieur le Maíre explique aux conseillers municipaux présents que les règlements en vigueur des cimetières
de la commune datent de 1988, celui du columbarium de 2008 et qu'il est nécessaire de les mettre à jour et de
les regrouper dans un seul document afin de permettre une gestion pleinement satisfaisante des cimetières et
de I'espace cinéraire et d'apporter des précisions importantes tant pour les familles que pour les différents
intervenants.

Vu le code général des collectivités territoriales notamment les articles L2213-7 et suivants et les articles
R.2213-2 et suivants,
Vu le nouveau code pénal notamment les articles 225-17 et suivants
Vu le code civil notamment les articles 78 et suivants,
Vu le code de la santé notamment I'article L1331-10,
Vu le code de l'environnement notamment l'article L54I-2,
Vu la loi 93-23 du 8 janvier 1993 modifiant le titre VI du iivre III du code des communes et relative à la
législation dans le domaine funéraire, et des décrets consécutifs,
Vu la loi 2008-1350 du 19 décembre 2008 relative à la législation funéraire,
Vu le décret n'95-653 du 09 mai 1995 pofant règlement national des pompes funèbres,
Vu la délibération du conseil municipal en date du 13 novembre 1987 approuvant le règlement du cimetière et
l'arrêté no88/04 en date du l8 janvier 1988,

Le présent règlement annule et remplace :

- le précédent règlement du cimetière approuvé par délibération le 13 novembre 1987 et par arrêté
n'88/04 du l8 janvier 1988,

- le règlement du columbarium approuvé par délibération le l7 janvier 2008
- I'arrêté permanent no3 du 20 janvier 2021 règlementant les columbariums et le jardin du souvenir.
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Le conseil municþI, après en avoir délibéré, à I'unanimité, décide :

D'adopter le nouveau règlement intérieur des cimetières de la commune de Saze annexé à la présente
délibération,
D'autoriser le Maire à signer toutes pièce relative à ce dossier

Pour extrait, copie
Au registre sont les

Monsieur le
Y
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REPUBLIQUE FRANCAISE

ARTEMENT DU GARD

Nombre de membres :

- Afférents au Conseil Municipal : 19
- En exercice : 19

- Présents : 15

- Représentés :4
- Absents excusés : 0

Date de la convocation :
9 Novembre 2022

D¡te d'¡ffichase
23 Novembre2l22

Obiet de la délibération :

V. ADMINISTRATION GENERALE :

Transfert de l'¡sence oost¡le d¡ns les
locaux de I'anpienne mairie.
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YB/PB

DELIBERATIONS
DU CONSEIL MUNICIPAL

DE LA COMMI.JNE DE SAZE

Séance du 17 Novembrc2D22

L'an deux mille vingt-deux, le dix-sept du mois de Novembre à
19h00, le Conseil Municipal de cette Commune, régulièrement
convoqué, s'est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu
habituel de ses séances, sous la présidence de Monsieur Yvan
BOLIRELLY, Maire de SAZE.

Présents : Yvan BOURELLY, Maire, Jacqueline
TOURANCHE, Philippe MASSIAS, Agnès PAYAN, Gilles
COLLIOUD-MARICHALLOT, Adjoints au Maire, Françoise
LAUTIER, Stéphanie BERNARD, Dominique ROGER,
Jocelyne EXPOSITO, Pascal CARREZ, Béatrice FAUX, Emilie
BECK, Xabi CLAVERIE, Sarah ROUVIERE, Olivier
RIVIERE, Conseillers Municipaux.

Absents avant donné délés¡tion de vote : Stéphanie VASSAS
à Yvan BOURELLY, Grégory TESTLID à Emilie BECK, Didier
OLIVERA à Jocelyne EXPOSITO, Guillaume DELORME à
Gilles COLLIOUD-MARICHALLOT.
Secrétaire de Séance : Dominique ROGER.

Monsieur le Maire explique aux conseillers municipaux présents que le cabinet médical, installé dans les locaux
de I'ancienne mairie, va déménager dans les nouveaux bâtiments de la maison de santé.

Les locaux ainsi libérés pourrait recevoir I'agence postale, située actuellement au 12, Rue Saint Sébastien près
de l'église, pour permettre le cas échéant, la cession de la partie bâtie de la parcelle AA nol12 (bureau, salle
associative et logement).

La Direction de la Poste a émis un avis favorable sur ce transfert sous réserye de quelques travaux
d'aménagement et de sécurisation.

C'est pourquoi,je vous propose de vous prononcer :

- sur l'accord de principe de ce transfert et des travaux nécessaires à l'aménagement de I'agence postale.
- sur la demande de subvention à la Poste à hauteur de 10 000€ pour la sécurisation des locaux et de 50%

d'un montant maximum de 20 000€ pour les autres aménagements.
Le mobilier et le coffre-fort seront foumis par la Poste.

Vu l'avis favorable de la commission << Bâtiments > du 8 Novembre2022,

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, Monsieur le Maire entendu, à I'unanimité :

- Accepte cette proposition ;

- Décide d'inscrire la dépense au budget de la commune
- Autorise le Maire à faire les demandes de subventions
- Charge Monsieur le Maire de signer toutes les pièces se rapportant à ce dossier ;
- Autorise Monsieur le Maire à accomplir tous actes nécessaires à l'exécution de la présente délibération

Pour extrait, copie
Au registre sont les

Monsieur
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REPI.IBLIQUE FRANCAISE

ENT DU GARD

au Conseil Municipal : l9
- En exercice: 19
- Présents : 15

- Représentés : 4
- Absents excusés : 0

Date de la convocation :
9 Novembre 2022

Date d'affichase
23 Novembre 2022

Obiet de la délibération :

VI. ADMINISTRATION GENERALE :
Convention nour lnouverture d'une
form¡tion de ieunes musiciens sur la
commune de Saze. dans le c¡dre du
disoositif < Ecoles assoc¡ées su
Conservatoire du Grand Avignon p
année202212023.
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YBIPB

DEI,IBERATIONS
DU CONSEIL MUNICIPAL

DE LA COMMT.JI\IE DE SAZE

Séance du l7 Novembre2022

L'an deux mille vingt-deux, le dix-sept du mois de Novembre à
19h00, le Conseil Municipal de cette Commune, régulièrement
convoqué, s'est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu
habituel de ses séances, sous la présidence de Monsieur Yvan
BOURELLY, Maire de SAZE.

Présents : Yvan BOURELLY, Maire, Jacqueline
TOURANCHE, Philippe MASSIAS, Agnès PAYAN, Gilles
COLLIOUD-MARICHALLOT, Adjoints au Maire, Françoise
LAUTIER, Stephanie BERNARD, Dominique ROGER,
Jocelyne EXPOSITO, Pascal CARREZ, Béatrice FAUX,
Emilie BECK, Xabi CLAVERIE, Sarah ROUVIERE, Olivier
RIVIERE, Conseillers Municipaux.

Absents nv¡nt donné déléqation de vote: Stéphanie VASSAS
à Yvan BOURELLY, Grégory TESTUD à Emilie BECK,
Didier OLIVERA à Jocelyne EXPOSITO, Guillaume
DELORME à Gilles COLLIOUD-MARICHALLOT.
Secrét¡lre de Séance: Dominique ROGER.

Monsieur le Maire informe les conseillers municipaux présents que, depuis septembre 2013, plusieurs écoles de
musique associatives ont intégré avec le soutien de leur municipalité, le réseau des écoles associées au
Conservatoire du Grand Avignon.

Ce dispositifa pour effet direct auprès desjeunes rnusiciens de ces écoles (enfants de 7 à 18 ans inscrits en
cursus complet) de pouvoir bénéficier d'une formation complète (pratiques instrumentales ou vocales, formation
musicale, pratiques collectives) avec des tarifs d'accès proches de ceux du Conservatoire du Grand Avignon, la
communauté d'agglomération du Grand Avignon intervenant financièrement en soutien par le versement d'une
dotation par élève éligible (234 C pour I'année 202212023).

Ahn de favoriser le développement sur la commune de Saze d'une école de musique associée au conservatoire
du Grand Avignon, l'école de musique de Rochefort du Gard, à vocation intercommunale, propose depuis
septembre 2015 des enseignements de jeunes musiciens sur la commune de Saze.

La Municipalité afhrme sa volonté de voir ce dispositif se renouveler selon la convention annexée à la présente
délibération et met à disposition de l'école de musique intercommunale une salle municipale adaptée au
déroulement des cours.

La commune versera une parlicipation financière de 1000 € à l'école de musique intercommunale << Musique
expression >> au titre de I'aide à la structure pour les enseignements dispensés sur la commune.

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à I'unanimÍté,

- Accepte le renouvellement de la convention pour la formation de jeunes musiciens sur ia commune de
Saze, dans le cadre du dispositif < Ecoles associées au Conservatoire du Grand Avignon >
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Entérine les clauses administratives et financières telles que mentionnées dans la convention annexée à
la présente délibération,

- Autorise Monsieur le Maire à signer les documents afférents à ce dossier.

Pour extrait, copie
Au registre sont

Monsieur le
Y
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FRANCAISE

ARTEMENT DU GARD

au Conseil Municipal : l9
- En exercice : 19
- Présents: 15

- Représentés : 4
- Absents excusés : 0

Date de la convocation :
9 Novembre 2022

D¡te d'¡ffichase
23 Novembre 2022

Obiet de la délibér¿tion :

VU. URBA¡IISME: Echanqe de
parcelle entre lo commune et Mr
Monnev Gilbert.

*,È¡ß:t¡È

YBIPB

DELIBERÀTTONS
DU CONSEIL MTJNICTPAI,

DE LA COMMTII\IE DE SAZE

Séance du l7 Novembre2022

L'an deux mille vingt-deux, le dix-sept du mois de Novembre à
19h00, le Conseil Municipal de cette Commune, régulièrement
convoqué, s'est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu
habituel de ses séances, sous la présidence de Monsieur yvan
BOURELLY, Maire de SAZE.

Présents : Yvan BOURELLY, Maire, Jacqueline
TOURANCHE, Philippe MASSIAS, Agnès PAYAN, Gilles
COLLIOUD-MARICHALLOT, Adjoints au Maire, Françoise
LAUTIER, Stéphanie BERNARD, Dominique ROGER,
Jocelyne EXPOSITO, Pascal CARREZ, Béatrice FAUX,
Emilie BECK, Xabi CLAVERIE, Sarah ROWIERE, Olivier
RIVIERE, Conseillers Municipaux.

Absents ¡vant donné déléqat¡on de votg: Stéphanie VASSAS
à Yvan BOURELLY, Grégory TESTUD à Emilie BECK,
Didier OLIVERA à Jocelyne EXPOSITO, Guillaume
DELORME à Gilles COLLIOUD-MARICHALLOT.
Secrét¡ire de Séance : Dominique ROGER.

Monsieur le Maire explique aux conseillers
chemin de Gajan, a sollicité la commune

municipaux présents que Monsieur Monney Gilbert demeurant 20,
pour céder une de ses parcelles cadastrée section AO no9 d,une

superfr.cie de 752m' en échange d'une portion de 475 m2 de la parcelle communale cadastrée section AN
no24l jouxtant son unité foncière, sur laquelle il a réalisé par mégarde des aménagements de clôture,

Il est donc possible de régulariser cette situation par cet échange sans soulte considérant la nature identique de
la zone N où se trouvent lesdites parcelles.

Pour information, la valeur vénale de I'emprise de 475m2 de la parcelle communale a été estimée à 950€ H.T.
dans l'avis de la Direction Départementale des Finances Publiques du Gard en date du20/1012022.

Les frais liés à la formalisation de ces mouvements seront intégralement supportés par le dernandeur, Mr
Monney Gilbert.

C'est pourquoi Monsieur le Maire propose d'approuver cet échange aux conditions juridiques et financières
mentionnées ci-dessus.

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, à I'unanimité :

Accepte l'échange sans soulte de la parcelle cadastrée section AO n"9 d'une superfrrcie de 752m2
appartenant à Monsieur Monney Gilbert contre une portion de 475 m2 de la parcelle communale
cadastrée section AN n"241
Autorise Monsieur le Maire à recevoir et à authentiFrer les actes de cession en la forme administrative
ou par acte notarié,

Autorise Madame la lère Adjointe à signer toutes pièces et tous actes se rapportant à la présente
délibération.

Pour extrait,
Au registre

Monsieur le
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